



El Instituto Español de Oceanografía recibe el premio La Voz del Mar

El pasado viernes 20 de junio la Mesa BIAMAR presentó el premio La Voz del Mar en la categoría de Ciencia al Instituto Español de Oceanografía “como homenaje a sus 100 años de servicio en el campo de la investigación científica en el ámbito marino”.

Dicha presentación tuvo lugar en La Línea de la Concepción en un acto presidido por el teniente de alcalde del municipio gaditano, Ángel Villar, y la presencia de Ignacio Sobrino, director del Centro Oceanográfico de Cádiz del IEO.

La entrega de los mismos tendrá lugar el próximo 17 de septiembre.

BIAMAR (Biental Juvenil de las Actividades Marítimas los Emprendedores y el Empleo) es una iniciativa de las localidades gaditanas del campo de Gibraltar que tiene como objetivo "la implicación, información y la participación de los jóvenes andaluces en la actividad marítima como centro de oportunidades, formación y desarrollo personal y profesional".